

1000 Eier und 1,5 Tonnen Kartoffeln

Feuerwehr Grebendorf spendet Lebensmittel und Gutscheine für Flüchtlinge aus Ukraine



Bei der Übergabe der Spende: Jugendfeuerwehr Grebendorf und die Organisatoren übergeben Kartoffeln, Eier und Gutscheine an die Hilfsorganisation „Eschwege hilft“. Foto: privat

Eschwege/Grebendorf – 1,5 Tonnen Kartoffeln, 1000 Eier und 60 Gutscheine für Bäckereien und Supermärkte in der Region hat die Feuerwehr Grebendorf kürzlich als Spende für Flüchtlinge aus der Ukraine an die Hilfsorganisation „Eschwege hilft“ übergeben.

Der Feuerwehrverein hatte Ende März in einer relativ spontanen Aktion unter dem Motto „Waffeln statt Waffen“ im Schlosshof von Grebendorf Spenden in Höhe von insgesamt 3650 Euro bei der gut besuchten Veranstaltung gesammelt. Die Freude über die großzügigen Sachspenden war bei Franky Daumann von „Eschwege hilft“ groß. Die gesammelten Lebensmittel wurden dann in einem Lagerraum untergebracht und sollen nun zügig an die Flüchtlinge ausgegeben werden.

Die Kartoffeln stammen laut der Feuerwehr vom Gutshof Wicke in Jestädt, die Eier vom Hof Menthe aus Grebendorf. Die Gutscheine kommen von den Bäckereien Simon und Stange sowie von Edeka Zeuch.

Übergeben wurden die Spenden von der Jugendfeuerwehr sowie den anderen Organisatoren. salz